

Fecha 22.10.2014	Sección Economía	Página 6
---------------------	---------------------	-------------

Mercado laboral

CCE pide condiciones para aumento progresivo

ZENYAZEN FLORES
zflores@elfinanciero.com.mx

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) pidió condiciones para aumentar el salario mínimo de manera progresiva, mediante una política nacional “responsable” de recuperación de los salarios y una estrategia integral congruente con las variables macroeconómicas y laborales del país.

“El sector empresarial quiere que haya condiciones para un aumento progresivo de los salarios, de tal forma que las personas ocupadas accedan a mejores niveles de vida y a un entorno de mayor movilidad social”, dijo Gerardo Gutiérrez

Candiani, presidente del CCE. Durante la inauguración del foro “Salario, Productividad y Formalidad”, organizado por el Senado, señaló que a los empresarios les interesa que haya aumento de la masa salarial y con ello el mercado interno sea más dinámico y se refleje en más ventas y oportunidades para el desarrollo del país y creación de empresas.

“Lo que queremos es una política nacional responsable de recuperación de los salarios comenzando por supuesto por los mínimos, vamos por una estrategia integral congruente con la Constitución pero también con los factores

reales que inciden en el mercado laboral, que reconozcan las variables macro y microeconómicas”, expuso.

Candiani indicó que en la planta laboral formal de la economía no están los trabajadores más pobres, ya que en las empresas formales los trabajadores ganan salarios que son en promedio 3 a 5 veces más que el monto del salario mínimo, esto sin contar las prestaciones.

Apuntó que en México existen 4.2 millones de asalariados de tiempo completo que perciben el salario mínimo, de los cuales, 280 mil se encuentran en sectores formal muy específicos y en Pymes.

